



掲示期間 H-22-138
1月31日～2月15日

この件に関する問い合わせは広報課へ



将来はアメリカで働きたい！
アメリカで活躍する姿を夢見て勉強中です！

知能機械工学科3年 安河内 秀和さん
(鞍手高校出身)



私は高校を卒業するまで英語は苦手で、英語を自分から勉強しようとか英語を使って仕事をしたいなど考えたこともありませんでした。

大学に入って、社会環境学科の土屋先生に会ってから考えが変わりました。先生は今までの自分の留学の経験や面白いことなどを授業中話してくれて、質問に行ったときもいろいろなことを教えてくれました。その中でFINEプログラムの話を聞き自分も行ってみたいという気持ちになりました。

しかし、急に文法などの勉強は難しいと思ったので、とりあえずアメリカのドラマと映画を字幕なしで見れるようになろうと思い、自分の気に入ったドラマを探し毎日欠かさず見るようにしました。文法の勉強は基本的なことが全然わかっていなかったの**be**動詞など中学生で習うようなことを3年になって初めて勉強しました。それと同時に単語力もなかったので自分の気に入るものを見つけて毎日少しずつ覚えめました。

効果が一番大きかったのは2010年9月に大学のプログラムで1か月留学したことでした。そこでは日本では経験できないようなことがたくさん経験でき、日本に帰ってきてからアメリカにもう一度行きたいと思い今までにないほど勉強できました。そのおかげでFINEプログラムにも合格できTOEICも目標にしていた点数を大幅に上回ることができました。(エクステンションセンターでTOEIC450点突破講座を受講し、2010年5月に490点、7月に560点、11月には700点を獲得しました)2011年3月からはアメリカに1年間行くことができるので1年を無駄にせず有意義に過ごしたいと思います。

今回のことを通して、何をするにも目標と行動力が大切なことを学びました。もし、1か月アメリカに行っていなかったら帰ってきて2か月間、勉強できてなかったでしょう。少しでも興味があるなら行動してみても損はないと思います。(安河内さんからメッセージを頂きました)